



Tessa de Loo

liest aus ihrem Roman „Die Zwillinge“

Ein deutsch-niederländischer Abend im Rahmen des
Festivals *Für Freiheit – Voor Vrijheid 1945–2015*

Tessa de Loo

liest aus ihrem Roman
„Die Zwillinge“

Die niederländische Schriftstellerin Tessa de Loo wurde in Deutschland vor allem durch ihren erfolgreichen Roman „Die Zwillinge“ bekannt, eine mitreißende deutsch-niederländische Familiengeschichte, die von den 1930er Jahren bis weit in die Nachkriegszeit reicht. Der Roman ist jedoch viel mehr als eine Familiengeschichte und bietet einen sowohl scharfen als auch überraschenden Einblick in die viel umfassendere Beziehung zwischen beiden Ländern nach 1945. Der nach der Romanvorlage gedrehte gleichnamige Spielfilm war ebenfalls ein großer Erfolg, und inzwischen ist auch ein Musical in Vorbereitung.

Im Rahmen des Festivals „Für Freiheit – Voor Vrijheid“, das am 27. August 2015 in Münster stattfindet, liest Tessa de Loo am Vorabend des Festivals aus ihrem Roman „Die Zwillinge“. Sie berichtet zudem über die unterschiedlichen niederländischen und deutschen Reaktionen auf dieses Buch, spricht über ihre eigene Familiengeschichte, die deutsch-niederländischen Beziehungen und über den Stellenwert des Themas Freiheit in ihrem Werk.



Gesprächsleitung: Prof. Dr. Friso Wielenga

Zeit: 26. August 2015, 20.00 Uhr

Ort: Bibliothek im Haus der Niederlande
Alter Steinweg 6/7, 48143 Münster
www.hausderniederlande.de

Der Eintritt ist frei